
すごろく

①最初
さいしょ

は、自分
じ ぶ ん

の 名前
な ま え

の 文
も

字数
じ す う

だけ 進
すす

みます。 

（例）やまだ たろう→「たろう」の ３文
も

字
じ

（マス）進
すす

みます。 

②次
つぎ

からは、マスの イラストなどの 文
も

字
じ

数
すう

だけ 進
すす

みます。 

③早
はや

く ゴールした人
ひと

が 勝
か

ちです。 

１スタート

9 2

100 ゴール！

※複数の言い方がある場合があります。
その場合は、参加者で１つに決めてください。
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てんせん

点線を
えら

選んでもOK！！


